
REQUERIMENTO
N.º248/07 

“Solicita a Empresa ECOBUS, viabilizar um 
itinerário para a região Costa Norte com tarifa  
reduzida.”

Senhor Presidente,

                                   Considerando as diversas reclamações dos moradores da 
região Costa Norte do município, abrangendo os bairros Jaraguá, Enseada e Canto 
do Mar, reivindicando uma condução com tarifa reduzida para essa região;

Considerando que,  para  se  locomoverem em pequenas 
distâncias,  dentro da região Costa Norte,  é cobrado o mesmo valor da tarifa do 
itinerário Canto do Mar x Centro;

É que:
O  vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  em 

vigor,  REQUER, seja oficiado o Sr. Jair S. Inácio, Encarregado da Auto Viação 
São Sebastião Ltda - ECOBUS, solicitando digne-se Sua Senhoria encaminhar para 
conhecimento deste Vereador o que segue:

1. Qual  a  possibilidade  de  implantar  o 
itinerário  com tarifa  reduzida  para  a 
região da Costa Norte do município?

2. Caso  positivo,  qual  a  data  prevista 
para a implantação do itinerário?

                                        
                                        Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 02 de Agosto de 2007.

MARCOS ANTONIO DO CARMO FULY
Vereador
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